

梅 香

令和6年 5月号

教育目標

- よく考える子ども
- 思いやりのある子ども
- たくましい子ども

うつくしい心で めあてを持って学び
からだを鍛える うめか健児

運動会 ～「全力」「協力」「根気」を発揮できました～

5月11日（土）、爽やかな青空の下、運動会を実施しました。子どもたちは、「全力を尽くし 協力して力を合わせてあきらめない」というスローガンどおりの姿を見せようとがんばりました。

ご来場くださった皆様からたくさんの声援や拍手をいただきながら、子どもたちは梅香パワー全開で競技をすることができました。仲間と協力しながら、最後までねばり強くもてる力を出し切った子どもたち。「自分たちの運動会を自分たちの手で成功させる」ことができました。

応援に駆けつけてくださったご来賓の皆様や保護者・地域の方々には、心より御礼申し上げます。また、PTAからの呼びかけに快く応じていただき、運動会の会場準備や後片付けにご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



一年生は初めての運動会。かわいらしいダンスを交えた「玉入れ」を行いました。



二年生の団体種目は「大玉転がし」。ペアで協力しながらゴールをめざしました。

三年生の「力を合わせて運ぼう」。チームワークを生かして力を出し切りました。



四年生の「かがやけ！四年生の輪」。練習の成果を発揮できました。



五年生の「大玉ダービー」。接戦が繰り広げられ、目が離せない戦いでした。



伝統の鼓笛。六年生にとっては今までの集大成。最高学年としての誇りを胸に、心を一つに演奏しました。